

PLOEREN**Séjour linguistique. Maxime : un an aux États-Unis**

Revenu en juin des États-Unis, Maxime, ses parents et son jeune frère savourent les joies des retrouvailles...

Revenu en juin des États-Unis, Maxime, ses parents et son jeune frère savourent les joies des retrouvailles. Élève de première au lycée Lesage voulant progresser en anglais, il lui est venu l'idée de partir un an aux États-Unis pour «une immersion totale», à l'occasion d'un forum de séjours linguistiques. Il était déterminé et, loin de vouloir contrecarrer leur fils, la famille De Zaeytydt a accompagné et financé le projet de Maxime. Le 24 juillet 2008, il est arrivé dans l'Indiana, à Evans Ville, pour quatre semaines d'intégration. Maxime s'est rendu compte que sa pratique de l'anglais avait été un peu courte et il lui a fallu rapidement s'acclimater à l'accent américain. Un premier mois assez difficile, mais qui n'a pas entamé sa motivation. Hébergé dans l'Illinois L'organisation **PIE** (Programmes internationaux d'échanges) l'a

ensuite dirigé vers la ville de Springfield, dans l'Illinois). Il a trouvé un hébergement chez une charmante dame de 87ans. Cette «parenthèse américaine», Maxime a voulu la mettre à profit. Il a intégré une High School (lycée public) de 400 élèves, Pleasant Plains. Le matin était consacré à quatre cours de 1h20 et l'après-midi, après 15h15, place aux sports, du lundi au vendredi. Maxime, sportif, deux mètres sous la toise, s'est donné à fond: «Plaisirs simples et sains, respect de l'autre, vérité». Il a pratiqué, en fonction des saisons, base-ball, course à pied et surtout basket, il a même été intégré dans l'équipe juniors, participant au championnat des collèves. Une scolarité bien différente Il a intégré le même niveau scolaire qu'à Vannes, mais aux États-Unis, première surprise, les professeurs sont titulaires de leur classe et ils en font un lieu de travail personnalisé, ce qui donne une très bonne ambiance. Maxime a suivi les mêmes cours qu'en France, avec des

«plus»: anatomie, chant, musique, arts, photo et... musculation. La vie américaine en dehors du lycée lui a plu, il s'est fait deux bons amis et de nombreux copains. Là-bas, les rapports sont simples, l'alcool interdit aux moins de 21ans, les cigarettes aux moins de 18ans, et cela ne pose pas problème. Le permis de conduire est gratuit, délivré dès 16 ans dans le cadre scolaire. «On nous inculque le goût de l'effort» Ce que Maxime retient de son séjour: «Aux USA, on inculque aux jeunes le goût de l'effort individuel en classe et collectif en sport. Et aussi une certaine idée du pays, on est fier d'être Américain».